
 

Compte-rendu CLG 
 

08 SEPTEMBRE 2016 
 

 

 

Présents : Ludovic KOEHL, Fabien SALAUN, Anne PERWUELZ, Xianyi ZENG, Dorothée 

MERCIER, Daniel DUPONT, Christine CAMPAGNE, Usha MASSIKA, Éric 

DEVAUX, Philippe VROMAN, Guillaume LEMORT, Pascal BRUNIAUX, 

Sandrine PESSE. 

 

 

 

Absents : François RAULT, Xuyuan TAO, Vladan KONCAR, Xavier LEGRAND,Hoang-

Nhat –Minh Ngo,Damien SOULAT ,Xavier LEGRAND, François BOUSSU, Gaël 

MONFRIER , Ahmida EL-ACHARI 

 

Ordre du jour : 
 

1°) Relations GEMTEX/CETI (C. Campagne) 

 

2°) Evènement « 25 ans du GEMTEX » : présentation du comité d'organisation (Anne   

Perwuelz & Sandrine Pessé) 

 

3°) Informations (Renouvellement des conseils, indicateurs, ...) 

 

4°) Questions diverses 

 

1°) Relations GEMTEX/CETI (C. Campagne) 

 

Christine Campagne nous expose son rôle auprès du CETI, ainsi que les activités 

revendiquées à ce jour. Christine assurera la direction du conseil scientifique du CETI. Elle a 

eu pour rôle principal de remettre à jour ce conseil scientifique et d’y participer. Ce comité 

définit les axes scientifiques, stratégiques et d’investissements. Le CETI souhaite élargir son 

réseau académique, avec la direction le souhait de Christine est d’associer au maximum 

l’ENSAIT aux projets collaboratifs.   

A noter que depuis 2012 le CETI a beaucoup grandi et s’est développé.  

D’autres plateformes ont vu le jour. Christine essaie d’être le plus possible en relation avec le 

CETI.  



 

 

 

2°) Evènement « 25 ans du GEMTEX » : présentation du comité d'organisation (Anne   

Perwuelz & Sandrine Pessé) 

 

Ludovic aborde le sujet en insistant sur le fait qu’il faut frapper fort,  car c’est un évènement 

très important dans la vie du laboratoire. Sandrine Pessé et Anne Perwuelz du comité 

d’organisation, nous expriment leurs idées : voir images du Powerpoint.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

3°) Informations (Renouvellement des conseils, indicateurs, ...) 

 

Ludovic annonce un renouvellement de tous les conseils pour la fin de l’année, CE, CA, CT et 

CS. Il est très important d’y participer pour la vie de l’institution mais surtout pour le 

laboratoire car chaque décision impacte le laboratoire.  

 

 

4-Questions diverses 

 

Daniel Dupont fait part d’une offre de poste en CDD 18 mois à HEI, qui pourrait se 

transformer en CDI. Il va envoyer l’offre à Ludovic afin de diffuser auprès de nos jeunes 

docteurs.  

 

Dorothée Mercier, concernant les projets financés par le Conseil Régional il ne faut plus 

compter sur des prolongations, même à coût constant, de projets.  

 

 

Fin du CLG 


